
Verbale n. 21 - Consiglio di Istituto del 28/06/2019 

 

Il giorno 28/06/2019 alle ore 19.00 presso la sede di Sulbiate si riunisce il Consiglio di Istituto. Il 

presidente, valutato il raggiungimento del numero legale, dichiara aperta la seduta. Risultano 

assenti per giustificati motivi le signore Filippelli Katia, Colombo Francesca, Cornelio Maria Grazia,  

Meroni Carla Maria, Passoni Tiziana, Passoni Antonella e Seminara Antonietta. 

 

Si discutono i seguenti punti all’ordine del giorno: 

1.  Lettura e approvazione verbale seduta precedente; 

2.  Attuazione Programma Annuale 2019 – variazioni di bilancio al 30 giugno 2019; 

3.  Richieste per Piano diritto allo studio 2019/20; 

4.  Delibera per uscite didattiche e progetti settembre / ottobre 2019; 

5.  Contributo per assicurazione e contributo volontario 

 

 

1. Lettura ed approvazione del verbale seduta precedente 

Il verbale della seduta precedente viene letto ed approvato all’unanimità (delibera n.133) 

 

2. Attuazione Programma Annuale 2019 – variazioni di bilancio al 30 giugno 2019; 

La Dsga presenta le variazioni di bilancio al 28 giugno 2019 e illustra le varie schede finanziarie che 

vengono allegate al presente verbale (Allegato 1). 

Le variazioni di bilancio e tutte le schede finanziarie illustrate vengono approvate all’unanimità. 

(delibera n.134)  

La Dirigente scolastica illustra poi la Relazione sullo stato di attuazione del Programma Annuale  al 

30  giugno 2019. 

In questa relazione, che viene allegata al presente verbale (Allegato 2), vengono descritte le 

iniziative già realizzate e viene ribadito lo stretto legame tra Programma Annuale e PTOF. 

La relazione viene approvata all’unanimità (delibera n. 135) 

 

3. Richieste per Piano diritto allo studio 2019/20; 

La Dirigente presenta le richieste dei progetti e delle iniziative, già approvate dal Collegio dei 

docenti, da inoltrare alle Amministrazioni comunali di Sulbiate e Ronco perché siano finanziate 

attraverso il Piano del Diritto allo studio. 

Vengono illustrate anche alcune iniziative gratuite o finanziate dai genitori. 



Tutte queste iniziative, allegate al presente verbale (Allegato 3), vengono deliberate all’unanimità 

(delibera n. 136) 

4. Delibera per uscite didattiche e progetti settembre / ottobre 2019; 

Vengono illustrate le seguenti uscite che si svolgeranno nei mesi di settembre/ottobre 2019: 

- Scuola sec. Di Sulbiate: uscita al COE di Barzio per progetto accoglienza 

- Scuola primaria di Ronco (classi seconde): uscita a Bergamo scienze 

- Scuola sec. di Ronco: uscita al castello di Vezio per progetto accoglienza 

Tutte queste uscite didattiche vengono approvate all’unanimità 

(delibera n.137) 

5. Contributo per assicurazione e contributo volontario 

La Dirigente comunica che il contratto con la società di assicurazione è in scadenza e che si 

dovrà procedere a nuovo bando. 

L’importo per l’assicurazione previsto per il prossimo anno scolastico dovrà quindi essere 

ridefinito. 

La prof.ssa Moioli osserva che il contributo volontario è rimasto invariato da anni e che sarebbe 

opportuno prevedere un piccolo aumento. 

I genitori esprimono qualche perplessità, ma poi tutti riconoscono la grande importanza che  

ha per la scuola questo contributo, che viene utilizzato per l’ampliamento dell’offerta 

formativa: una percentuale serve per la manutenzione del patrimonio informatico della scuola, 

un’altra parte viene utilizzata per acquistare strumenti tecnologici quali Lim o videoproiettori. 

Negli anni scorsi il contributo dei genitori è stato utilizzato anche per finanziare la realizzazione 

di qualche progetto didattico. 

Dopo un’approfondita discussione si delibera, all’unanimità, di richiedere i seguenti importi 

quali contributi volontari:  

Scuola dell’infanzia: 20 euro (assicurazione e contributo volontario) 

Scuole primarie: 25 euro (assicurazione e contributo volontario) 

Scuole secondarie: 25 euro (assicurazione e contributo volontario) 

(delibera n.138) 

 

Nella circolare che verrà predisposta per comunicare alle famiglie i nuovi importi deliberati dal 

Consiglio di Istituto verranno illustrati i criteri di utilizzo del contributo volontario. 

 

La seduta è tolta alle ore 20.20 

 

 

Ha verbalizzato                                                                                     Ha presieduto  

Antonietta Todisco                                                                              Barbara Bonomi 

                                                                                                                                           

 


